

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Der Volksfreund. 1901-1932 1928**

246 (20.10.1928) Beilage des Volksfreund

Gewerkschaftsbewegung

Wiederaufnahme der Arbeit im Waldenburger Revier
SPD, Waldenburg, 18. Okt. (Eig. Draht.) Die Bergarbeiter...

Gröbigen geht nach Untergröbigen und wird dort einen jungen, doch beachtenswerten Gegner finden.

Pelz-Mäntel
Geschwister GUTMANN

Denkwürdiges Hochstaplerleben
Dieser Tage verhaftete die Brüsseler Polizei einen eleganten...

Stephan Otto, ein gebürtiger Belgier, ist mit sechzehn Jahren als Kriegsfreiwilliger in das belgische Heer eingetreten.

Immerhin fand Otto es geraten, seinen Wirkungskreis in eine andere geographische Breite zu verlegen.

Kun verleierte er sich auf kleinere Betrügereien, die ihm einen längeren Aufenthalt in den belgischen Gefängnissen eintrugen.

Vor einigen Monaten hielt sich Otto in der Uniform eines Offiziers der ehemaligen Interalliierten Kontrollkommission...

Ein buntes Leben

Der Held dieser Geschichte ist Eugen Köslin, der Sohn eines württembergischen Landjägers.

Dann hinterläßt ihm — das ist allerdings nicht genau erwiesen — seine australische Farmerin in London, als sie England verläßt...

Briefkasten der Redaktion

S. Durlach. Wenn die Schuld aus Anhaftung von Kleidern herrührt, darf sie nicht abgezogen werden.

Man kann annehmen, daß der waldenburgische Bergbau durch den Streik einen Födererlust von insgesamt 45 000 Tonnen...

Der Friede ist nun im Waldenburger Revier auf Grund einer 8-prozentigen Lohnerhöhung geschlossen worden.

Volkswirtschaft

Elektrizitätsmittelkraft. Der belagerte Elektrizitätskraft. So gab am Freitag die schon seit einigen Tagen erwartete Grün...

Sport

Am kommenden Sonntag sehen wir schon manchen Verein sein Spiel in der diesjährigen Serie austragen.

ADOLF STEIN Nachf. 233 Kaiserstr. 233
Vorher Sie Ihren Winter-Bedarf in Herren- Knaben- und Sport-Kleidung decken

Kirchweih im Badner Oberland

Am morgigen Sonntag ist in Baden die so allgemein bekannte Kirchweih. Eine gelegentliche Mitarbeit...

beschäftigt, sich recht schön zu dem Kirchweihbuden zu machen.

Kein Brunnthal ist es, in dem die Paare sich drehen. Auch die jedes Mutantens gehören nicht zu Kunstfertigkeiten.

Revue im Colosseum

Alle Bekannte haben auf 14 Tage in das Colosseum ihren Einzug gehalten.

so darf, so gut die eine oder andere Revue auch war, dennoch festgestellt werden, daß diese Eröffnungsrevue doch das Glanzstück...

Ausstellungen im Rheinland

Köln und Deutsche Kunst 1928 in Düsseldorf, die als Dokumente des Fortschritts für Kultur und Wirtschaft in der ganzen Welt...

Edwin Fischer veröffentlicht im Rahmen der „Tonmeister-Ausgabe“...